

SINGLEFACT

Künstler: Johannes Falk

Titel: Mehr als nur ein Hype

VÖ: 16.09.2022

Label: energie



In den vergangenen Jahren arbeitete Johannes Falk erfolgreich als Songwriter für renommierte deutsche Künstler. So war er maßgeblich als Autor am Nr.1-Album „Bleib unterwegs“ von Laith AlDeen beteiligt und auf Peter Maffays Nr.1-Album „Jetzt“ vertreten. Seine erste Goldene Schallplatte erhielt Johannes als Co-Autor für Max Giesingers Erfolgsalbum „Der Junge, der rennt“. Gemeinsam mit seinem neuen Labelpartner energie wird der Heidelberger Singer-Songwriter jetzt wieder verstärkt an seinem eigenen musikalischen Weg arbeiten. Am 16. September erscheint Johannes Falk neue Single „Mehr als nur ein Hype“ und im kommenden Jahr ist die Veröffentlichung seines neuen, vierten Solo-Albums bei energie geplant.

Johannes Falk: „Ich freue mich sehr, bei energie endlich ein neues musikalisches Zuhause gefunden zu haben. Ich bin wirklich dankbar für das entgegengebrachte Vertrauen und fühle mich privilegiert, gemeinsam mit energie an mein neues Album zu gehen.“

Florian Schrödter, A&R energie: „Johannes ist nicht nur ein Mensch mit ganz viel Herz, sondern zählt auch zu einem besonderen Schlag von Liedermachern. Sein Songwriting und seine persönliche Anmutung tragen eine beeindruckende Wahrhaftigkeit und Weisheit in sich, ohne dabei altklug oder belehrend zu wirken. Daher hat er es mehr als verdient in Zukunft wieder mehr auf sich aufmerksam zu machen. Es freut mich extrem, dass sich unsere Wege hierdurch wieder kreuzen. Gleiches gilt für Johannes und Dirk Mahlstedt, der uns im Alltag eng begleiten wird.“

Seine Single „Mehr als nur ein Hype“ bezeichnet er selbst als musikalischen Flirt zwischen Billy Joel und Cro, zwischen Deutschpop und britischem Songwritertum. Textlich eine Hommage an das „Miteinander Leben“, „Aneinander Hängen“ und „Zusammen alt werden“ allen Unwägbarkeiten zum Trotz. Der erste Vorbote seines neuen Albums, an dem er schon intensiv mit dem energie Team arbeitet.

Johannes Falk wächst in einer hessischen Kleinstadt in einer streng religiösen Gemeinschaft auf. Die subkulturelle Blase, in der er bis ins Teenager-Alter lebt, prägt seine ersten musikalischen Gehversuche. Durch sein Gesangstalent machte er sich in der kleinen christlichen Musikszene schnell als Interpret einen Namen. Kurze Zeit später begann seine Karriere als Songwriter, dies mündete in seine Laufbahn als Künstler auf der Bühne und als Songwriter und Liedtexter für andere Künstler. Mit 15 Jahren bricht Johannes die Schule ab und nimmt neben seiner Arbeit in einer Chemiefabrik erste Gesangsengagements an. Wenig später tourt er mit seiner eigenen Band On A Mission durch Deutschland, Holland, die Schweiz und Finnland und erspielt sich schon in jungen Jahren seine unverwechselbare Souveränität in der Liveperformance.

energie

Mit 27 Jahren entschließt sich Falk an der Popakademie Mannheim Gesang und Songwriting zu studieren, um von seiner Musik unabhängig leben zu können. Johannes Falk geht pilgern, stellt sich Fragen und schreibt ein spirituelles Konzeptalbum über die Suche nach Wahrheit und Glück. Die Söhne Mannheims nehmen ihn mit auf Tour. 2016 wird Sony Columbia auf den Künstler aufmerksam, sein Album „Von Mücken und Elefanten“ erscheint dort 2018. Es folgen zwei erfolgreiche Clubtours und weit über 30 Supportshows für Laith Al-Deen. Eine neue Heimat findet Johannes Falk 2022 mit dem in 2021 neu gegründeten Sub-Label „energie“ bei TELAMO. Außerdem hat Johannes mit seinem Verlag BMG Rights Entertainment und der Peter-Rieger- Konzertagentur ein schlagfertiges Team an seiner Seite.

Die Single mehr als nur ein Hype ist ab 16.09.2022 überall erhältlich.

Benötigen Sie weiteres Pressematerial unserer Künstler? Dann registrieren Sie sich bitte unter www.b2b-energie.media

Kontakt energie: presse@energie.media